

Motivationsbrief

Liebe Gastfamilie,

hallo, mein Name ist Zhenishbekova Umutai. Ich bin 25 Jahre alt. Ich komme aus der Stadt Cholpon-Ata und lebe zur Zeit in Bischkek.

Wir sind eine große, sehr freundliche Familie, die aus acht Personen besteht, nämlich meinen lieben Eltern, meiner älteren Schwester, zwei älteren Brüdern und einem jüngeren Bruder und einer jüngeren Schwester. Da es kleine Kinder in der Familie gibt, habe ich meiner Mutter oft bei der Erziehung der Kinder und bei der Hausarbeit geholfen. Von Kindheit an hat meine Mutter mir beigebracht, sparsam zu sein und zu helfen, wo wir nur können. Ich liebe auch Kinder sehr viel, und es ist mir egal, wie alt sie sind. Ich liebe auch die Arbeit mit Kindern. Da ich von Beruf Krankenschwester bin, habe ich in einem Kinderkrankenhaus gearbeitet. Und es fällt mir nicht schwer, mit Kindern zu arbeiten, denn ich weiß, wie man sich um Kinder kümmert, sie füttert, eine gemeinsame Sprache findet, mit ihnen spricht und spielt. Ich habe dort viel mehr Erfahrung gesammelt.

Ich habe einen ziemlich aktiven Lebensstil, ich bin gerne wandern, die Teilnahme mit der ganzen Familie in Ausflüge in die Natur. Ich habe eine Vorliebe für Sauberkeit, und Putzen macht mir Freude. Wahrscheinlich, weil ich so ein Haushalt und Familie Mann geboren wurde. Ich liebe es, Musik zu hören, zu tanzen und zu wandern. Ich liebe es auch, Zeit mit meinen Geschwistern zu verbringen, mit ihnen zu spielen und ihnen neue Dinge beizubringen.

Ich habe mich für das Au Pair Programm entschieden, weil es eine großartige Gelegenheit für einen kulturellen Austausch ist, bei dem ich meine Zeit sinnvoll verbringen kann und außerdem bei einer anderen Familie leben und von ihr profitieren kann.

Ich möchte viel lernen, viel wissen und internationale Erfahrungen sammeln.

Meine Hauptziele in diesem Programm sind, meinen Horizont zu erweitern, neue Leute kennenzulernen und natürlich meine Deutschkenntnisse zu verbessern, wie ich schon sagte, habe ich viel Erfahrung mit Kindern, so dass ich Ihnen bei allem helfen kann.

Nach dem Programm habe ich vor, in Kirgisistan zu arbeiten. Ich möchte meinen eigenen privaten Kindergarten eröffnen, um Kindern zu helfen und ihnen gute Bedingungen zu bieten. Um ihnen neue Dinge beizubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Zhenishbekova Umutai